

Und wer bist du?

Am 29. 09.2017 startete die Jungschar Braz ins neue Jahr.

Mit dem Spiel Scrabble, bei dem man die Namen der Kinder super schreiben konnte, lernten sich die Kinder untereinander besser kennen und die neuen Gesichter wurden gleich einem Namen zugeordnet.

Danach gestalteten wir gemeinsam die Pinnwand für unseren Gruppenraum.

Dabei konnte sich jedes Kind einen Buchstaben aussuchen, welchen er nach eigenen Interessen gestalten durfte. So entstanden die Wörter „Jungschar Braz“.

Stephanie Wechner

